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ОБЛАСТЬ НА КАРТЕ

Тарифы на тепловую энергию 
и теплоноситель АО «НПП «Старт» им. А.И. Яскина» 

на 2023 г. с изменением с 01.12.2022 г.

Постановление РЭК Свердловской области № 200-ПК от 
15.11.2022 г., тарифы на тепловую энергию:

• с 01.12.2022 по 31.12.2022 г. – 1 477,53 руб./Гкал без НДС; 
1 773,04 руб./Гкал с НДС,

• с 01.01.2023 по 31.12.2023 г. – 1 477,53 руб./Гкал без НДС; 
1 773,04 руб./Гкал с НДС.

Постановление РЭК Свердловской области № 210-ПК от 
15.11.2022, тарифы на теплоноситель:

• с 01.12.2022 г. по 31.12.2022 г. – 115,91 руб./м3 без НДС,
• с 01.01.2023 г. по 31.12.2023 г. – 115,91 руб./м3 без НДС.

Сведения размещены на официальном сайте АО «НПП 
«Старт» им. А.И. Яскина» по адресам: 

http://www.nppstart.ru/about/regulation/teplo.pdf
http://www.nppstart.ru/about/regulation/teplonositel.pdf

ОБЪЯВЛЕНИЕ 
АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» 

(юридический адрес: 620014, г. Екатеринбург, ул. Малы-
шева, д. 4а; ИНН 6660004997) сообщает, что 09 декабря 
2022 г. на сайте АО «Газпром газораспределение Екате-
ринбург» www.svoblgaz.ru в соответствии с требовани-
ями Постановления Правительства РФ от 29.10.2010 г.
№  872 «О стандартах раскрытия информации субъ-
ектами естественных монополий, оказывающими 
услуги по транспортировке газа по трубопроводам» 
и Приказом ФАС России от 18.01.2019 г. № 38/19 «Об 
утверждении форм, сроков и периодичности рас-
крытия информации субъектами естественных моно-
полий, оказывающими услуги по транспортировке 
газа по трубопроводам, а также правил заполнения 
указанных форм» размещена подлежащая раскрытию 
информация о деятельности АО «Газпром газораспре-
деление Екатеринбург» за ноябрь 2022 г., о наличии 
(отсутствии) технической возможности доступа к регу-
лируемым услугам по транспортировке газа (плановые 
(уточненные) показатели, с детализацией по группам 
газопотребления) по газораспределительным сетям 
АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» на де-
кабрь 2022 г., о тарифах на услуги по транспортировке 
газа по газораспределительным сетям АО «Газпром 
газораспределение Екатеринбург» с декабря 2022 г., об 
основных показателях финансово-хозяйственной дея-
тельности в сфере оказания услуг по транспортировке 
газа по газораспределительным сетям АО «Газпром 
газораспределение Екатеринбург» на 2022–2026 гг., об 
объемах транспортировки газа в сфере оказания услуг 
по транспортировке газа по газораспределительным 
сетям АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» 
на 2022–2026 гг., а также об инвестиционных програм-
мах в сфере транспортировки газа по газораспреде-
лительным сетям АО «Газпром газораспределение 
Екатеринбург» на 2022–2026 гг.
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Алапаевцы в гостях у ЯКУБОВИЧА, сирень против 
шума и «частно-жительское партнерство» – «ОГ» 
рассказывает о самых интересных событиях 
из жизни свердловских муниципалитетов.

 Верхняя Пышма
В городе придумали развивать дворовой спорт 
по «частно-жительскому партнерству».

Как пишет новостной паблик «Верхняя Пышма и 
Среднеуральск ОНЛАЙН», идея проекта принадлежит 
дворовому футбольному клубу «Спартак». Несколько 
заведений, которые предоставляют услуги населению, 
согласились перечислять часть средств от оплаты той 
или иной услуги на развитие дворового футбола. Для 
этого посетитель должен произнести кодовое слово 
– «Спартак». Взамен предпринимателям предлагается 
информационная поддержка. Первым партнером клуба 
стала местная парикмахерская. Сейчас спартаковцы копят 
на раздевалку, которую хотят установить около своей 
дворовой футбольной площадки. В далекоидущих планах 
– строительство своего стадиона и ФОКа.

 Черемисское (Режевской ГО)

В селе открыли обновленный Дом культуры.

Как сообщает «Режевская весть», в здании 
провели капитальный ремонт – смонтировали 
систему автономного электроотопления, заменили 
окна, отремонтировали зрительный и танцевальный 
залы, кабинеты для кружков, для посетителей 
организовали зоны отдыха. Для удобства артистов была 
переоборудована сцена. Работы профинансировало 
местное предприятие, выделив на них три миллиона 
рублей. На открытии выступили самодеятельные 
артисты из Режа, сёл Черемисское и Останино и поселка 
Озёрный.

 Красносоколье (Красноуфимский район)

В самом западном населенном пункте Свердловской 
области начали возводить новый храм.

Как сообщает паблик «В Красноуфимском районе», 
в селе живет меньше 100 человек. Старую деревянную 
церковь, построенную в 1788 году усилиями прихожан, 
в 30-е годы прошлого века отдали под клуб, затем – под 
птичник и склад для удобрений, а в 1966 году здание 
снесли. Три года назад на месте разрушенной церкви 
жители решили построить храм-часовню, средства на 
него собирали всем миром. Фундамент здания уже готов, 
сейчас строители укладывают бревенчатые стены.

 Алапаевск
Житель города Артем КОННИК спел в шоу 
на Первом канале.

Как рассказала «Алапаевская газета», свердловчанин 
принимал участие в передаче «Поле чудес». На телешоу 
он со своими друзьями исполнил песню собственного 
сочинения в жанре рок и вручил подарки ведущему 
Леониду Якубовичу – картину и корзину с продукцией 
местного предприятия. Алапаевец дошел до финала и 
стал победителем, получив в подарок бытовую технику.

 Красный (ГО Верхняя Пышма)

В поселке после ремонта открыли отделение 
почтовой связи. 

Как пишет портал «ГрифонИнфо», ремонт почты 
проводился в рамках федеральной программы. Его 
открытия ждал весь поселок – почти пять тысяч человек. 
Пока отделение было закрыто на ремонт, жители ездили 
за письмами и бандеролями в Балтым. Как рассказал 
глава поселка Никита Демиденко, обновленное 
отделение востребовано у посетителей. Пожилые люди 
больше всего довольны тем, что теперь им есть где 
присесть в ожидании очереди.

 Первоуральск
В городе на гостевом маршруте высадили сирень 
и сосну.

Как пишут «Городские вести»,  118 сосен и 104 куста 
сирени появились на въезде в город, в микрорайоне 
Талица. Холодное время года выбрали неслучайно: по 
словам специалистов, деревья лучше сажать именно в 
последние дни осени и зимой, когда они пребывают в 
спящем состоянии. Все саженцы – трехлетние, не меньше 
трех метров высотой. Каждое дерево и куст снабжены 
специальной биркой с указанием сорта, степени 
морозостойкости и приживаемости. Предполагается, 
что деревья будут радовать глаз гостей Первоуральска 
и защищать соседние дома от шума, идущего с трассы, 
выхлопных газов и пыли.

Ольга БЕЛОУСОВА
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В 2022 году социально 
ориентированные 
некоммерческие 
организации (СОНКО) 
получили из бюджета 
региона финансовую 
помощь в размере более 
208 миллионов рублей, что 
на треть больше уровня 
прошлого года. Такую цифру 
озвучила в ходе встречи с 
представителями СОНКО 
исполняющая обязанности 
министра экономики и 
территориального развития 
Свердловской области 
Татьяна ГЛАДКОВА. 
Мероприятие прошло 
в рамках организованного 
региональной общественной 
палатой  форума, 
посвященного поддержке 
общественных организаций 
на Среднем Урале.

По итогам 9 месяцев 2022 
года поддержка за счет средств 
областного бюджета была ока-
зана 167 СОНКО, рассказала Та-
тьяна Гладкова. Средства выде-
ляются по итогам конкурсов. 
Участвующие в них организа-
ции должны доказать, что смо-
гут правильно распорядиться 
деньгами. В частности, одним 
из обязательных условий  яв-
ляется наличие опыта предо-
ставления социальных услуг 
не менее года. Такая процедура 
мотивирует общественные ор-
ганизации совершенствовать 
свою работу. Особенно учиты-
вая, что соискателей субсидий 
в разы больше, чем тех, кто их 
получает.

– Некоммерческий сектор 
Свердловской области облада-
ет уникальным опытом и ком-
петенциями, в том числе и в 
предоставлении услуг в соци-
альной сфере. Важнейшими 
направлениями являются под-
держка семей с детьми, отдель-
ных категорий населения, ко-
торые нуждаются в особой за-
щите: это ветераны, инвали-
ды, люди, оказавшиеся в труд-
ной жизненной ситуации. Осо-
бую значимость сегодня при-
обретает также поддержка во-
лонтерства и добровольчества. 
И это далеко не полный пере-
чень сфер, в которых работа-

ют СОНКО, – отметила Татья-
на Гладкова, отвечая на вопрос 
корреспондента «ОГ».

Исключительно финан-
совыми средствами поддерж-
ка некоммерческих организа-
ций не ограничивается, доба-
вила она:

–  Есть еще имущественная, 
информационная и консульта-
ционная, а также поддержка в 
сфере занятости. Так, в 2021 го-
ду в безвозмездное пользова-
ние 21 СОНКО было передано 
государственное казенное иму-
щество. Еще 360 организаций 
получили имущественную 
поддержку на уровне муници-
палитетов – в большинстве слу-
чаев это аренда по льготным 
ставкам.

Одним из получателей по-
мощи от региона стало Сверд-
ловское общественное дви-
жение инвалидов «Доступная 
Среда Всем». За победу в кон-
курсной категории «Урал без 
границ» ему было выделено 
из бюджета области 1,2 млн ру-
блей.

– Мы предоставляем право-

вую помощь семьям с детьми-
инвалидами. Благодаря побе-
де в конкурсе у нас получилось 
расширить сферу деятельно-
сти – средства были направле-
ны на организацию экскурсий 
в Екатеринбург 110 семей, про-
живающих в отдаленных угол-
ках региона, – делится руково-
дитель организации Ольга Не-
бесная. – Нам помогают и част-
ные организации: предостав-
ляют бесплатный транспорт, 
льготное посещение музеев и 
тому подобное. Но хотелось бы 
системной финансовой под-
держки, благодаря которой мы, 
надеюсь, сможем продолжить 
реализацию туристической 
программы. 

Свердловская региональ-
ная общественная детская 
организация «Каравелла» в 
2022 году на реализацию об-
разовательных программ по-
лучила только от Министер-
ства образования и моло-
дежной политики 1,6 млн ру-
блей. Ее руководитель Лари-
са Крапивина рассказала, что 
чувствует постоянную под-

держку со стороны регио-
нальных властей.

– «Каравелла» получает по-
мощь со всех сторон – и от го-
сударства, и от частных лиц. 
Мне кажется, всплеск граж-
данской активности связан со 
вполне конкретными шагами, 
которые делают президент и 
правительство. Идет мощная 
поддержка всех добровольче-
ских инициатив! – рассказала 
Лариса Крапивина.  

Около 3 млн рублей на уста-
новку вольеров и стерилиза-
цию собак  получили из регио-
нального бюджета в конце го-
да благотворительные фонды 
«Зоозащита» из Екатеринбур-
га, «Ковчег плюс» из Лесного и 
«Подари свою заботу» из Бере-
зовского. Кроме этого, они при-
мут на содержание агрессивных 
или больных животных, кото-
рые не могут быть возвращены 
в прежние места обитания.

– «Зоозащита» получи-
ла 313 тыс. рублей. Учитывая, 
что годовой бюджет органи-
зации чуть больше миллио-
на, сумма субсидии для нас зна-

чительная, – объясняет грант-
менеджер благотворительно-
го фонда «Зоозащита» Ната-
лия Ильиных. – В нашей обла-
сти проблему бездомных жи-
вотных решают именно зоо-
защитные организации – все-
го их в регионе около полутора 
десятков. Мы забираем с улиц 
травмированных собак, поби-
тых щенков. Сегодня остает-
ся еще одна проблема – у «Зоо-
защиты», как и у большинства 
коллег, нет земли для строи-
тельства приютов и вольеров. 
Надеемся, она будет решена. 

Также руководитель «Зоо-
защиты» предложила расши-
рить список видов деятель-
ности, на которые защитни-
ки животных могли бы полу-
чать средства из региональ-
ного бюджета. Для организа-
ции приютов, например, не-
обходимы не только вольеры, 
но и другие хозяйственные 
постройки, а также заборы. 
Выделение денег на эти цели 
пока не предусмотрено.   

Евгений АКСЁНОВ 

«Идет мощная поддержка всех 
добровольческих инициатив»
Свердловская область в 2022 году на треть увеличила поддержку социально ориентированных НКО

( ПРАВО )

Жизнь после моратория
Количество потенциальных банкротов после его завершения снизилось

Президентские гранты
Областные субсидии – лишь часть материальной поддержки НКО. 
Татьяна Гладкова сообщила, что в регионе организована работа 
по привлечению средств из различных целевых федеральных 
фондов.

Так, в 2022 году некоммерческие организации региона 
получили от Фонда президентских грантов (ФПГ) 228 миллионов 
рублей на реализацию 110 социально значимых проектов. Фонд 
работает с 2017 года, заявки принимаются два раза в год. На первый 
конкурс 2023 года свердловчанами подано 272 заявки на сумму 
1,8 миллиарда рублей. По количеству предложенных инициатив 
Средний Урал вошел в десятку регионов-лидеров. Как сообщили в 
областном министерстве экономики и территориального развития, 
самое большое количество заявок – 45 проектов на сумму 109,3 
миллиона рублей – подано по направлению социальной поддержки. 
Победители будут названы в январе.

Фонд культурных инициатив в 2022 году одобрил 57 проектов 
свердловских НКО на общую сумму порядка 185 миллионов рублей.

«В настоящее время на федеральном уровне ведется работа 
по расширению существующих мер поддержки. Разработан проект 
закона об информационно-технологической поддержке СОНКО. 
На госсерверах предлагается предоставлять место для размещения 
сайтов некоммерческих организаций. Данная мера поддержки 
направлена на обеспечение их информационной безопасности, 
защиту персональных данных и сохранение ресурсов», – 
поделилась Татьяна Гладкова.

В Свердловской области зримо реализуется задача 

по развитию некоммерческого сектора. 

У нас работает более четырех тысяч социально 

ориентированных НКО, 

в них трудится 17 тысяч человек. 

Это создает конкурентную среду.

Павел КРЕКОВ,
заместитель губернатора 
Свердловской области

Командор отряда «Каравелла» Лариса Крапивина связывает рост гражданской активности с поддержкой 
добровольческих инициатив со стороны президента и правительства
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 – В отношении граждан 
 – В отношении юрлиц

Свердловским 
арбитражным судом

Полная 
версия 
на oblgazeta.ru

В Свердловской области 
подводят первые итоги 
работы финансового рынка 
региона после завершения 
1 октября введенного весной 
2022 года Правительством 
РФ полугодичного 
моратория на возбуждения 
дел о банкротстве. 
Кредиторы снова получили 
возможность доказывать 
в суде финансовую 
несостоятельность 
своих должников и 
взыскивать с них средства 
в принудительном 
порядке. Мораторий помог 
бизнесу адаптироваться к 
изменившимся условиям, 
считают эксперты. Однако 
их беспокоит активность, 
проявляемая в последние 
месяцы гражданами: 
требуя признать себя 
неплатежеспособными, они 
зачастую не понимают всех 
негативных последствий 
этого шага. 

Мораторий дал бизнесме-
нам возможность перевести 
дух, адаптироваться к измене-
ниям в экономике, а многим 
и справиться с накопленны-
ми ранее долгами. Взрывного 
роста числа заявлений о бан-
кротстве после его отмены не 
произошло. 

– Если с апреля по сен-
тябрь поступило 64 заявле-
ния о признании юридиче-
ских лиц банкротами, то уже 
в октябре, после его оконча-
ния, их было подано 102, а в 
ноябре – 115. То есть сразу по-
сле отмены моратория рост 
составил порядка 40 процен-
тов, но затем темпы снизи-
лись, – рассказала вчера на 
пресс-конференции замести-
тель председателя Арбитраж-

ного суда Свердловской обла-
сти Светлана Сушкова.

Напомним, российский 
кабмин ввел мораторий на 
возбуждение дел о банкрот-
стве по заявлениям кредито-
ров с 1 апреля 2022 года. Его 
целью было поддержать ком-
пании и граждан, которые 
оказались в сложной финан-
совой ситуации в связи с не-
дружественными действия-
ми в отношении России, пояс-
нил тогда председатель Пра-
вительства РФ Михаил Ми-
шустин. Документом также  
приостанавливались испол-
нительные производства по 
взысканиям, возбужденным 
до его введения, и начисление 
пени и штрафов за несвое-
временное погашение дол-

гов. Распространялся морато-
рий практически на все ком-
пании, а также на индивиду-
альных предпринимателей 
и граждан. Не попали под его 
действие только застройщи-
ки, чьи объекты включены в 
реестр проблемных, и долж-
ники из специального переч-
ня, утвержденного Прави-
тельством РФ. 

Однако есть у моратория 
и минусы. В период его дей-
ствия кредиторы и их партне-
ры по бизнесу не могли тре-
бовать через суд взыскания 
долгов, получение платы за 
оказанные услуги и постав-
ленные товары. Это, в свою 
очередь, могло повлечь вол-
ну банкротств среди тех, ко-
му задолжали. Но этого после 

1 октября, по словам Светла-
ны Сушковой, не произошло: 
бизнес проявил гибкость, во 
время моратория организа-
ции решали вопросы между 
собой. За 11 месяцев 2022 го-
да в арбитражный суд посту-
пило всего 608 заявлений о 
признании банкротами юри-
дических лиц, тогда как в 2021 
году таких заявлений было в 
пять с лишним раз больше. К 
тому же во время моратория 
не начислялись штрафы и 
пени, а значит, размер задол-
женности не увеличивался.

Татьяна БУРОВА


